

EL SEGRE.

SUPLEMENTO EXTRAORDINARIO.

LÉRIDA 3 DE ENERO DE 1870.

El primer día de votación que es el destinado para la elección de mesa, ha ido en un todo favorable á nuestros amigos, que han triunfado en los cuatro distritos, resultando doblados con exceso los votos en los colegios primero y cuarto, ó sea en la Trinidad y en la Concepción, de suerte que estas dos últimas mesas quedan ocupadas

No ha podido estrañarse un resultado que era previsto de la poderosa vitalidad de que en estos últimos tiempos venían dando pruebas en nuestra localidad los elementos de orden liberales é independientes. Ya es hora de que cesen para siempre ciertas presiones y de que se restablezca la igualdad en la lucha, á fin de que el sentido recto del pueblo no se vicie y la emisión del sufragio sea el reflejo fiel de la opinión y de las aspiraciones del país.

Solamente tenemos una voz que dar á nuestros amigos, al par que les enviamos la mas sincera enhorabuena por su triunfo del primer día. Adelante, pues; no hay que cejar ni una línea en el trabajo patriótico en que estamos empeñados. A las urnas y

¡ VIVA LA SOBERANIA NACIONAL.!